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! ! ! !本报讯 （记者 陶邢
莹）昨夜今晨，申花在瓦伦
西亚迎来最后一场热身
赛，以 !比 "败于西丙球
队瓦伦西亚飓风队，结束
了为期两周的西班牙拉
练。此番申花多位主力作
壁上观，蒂加纳借此机会
考验中方球员，输球在情
理之中。

锋线上，阿内尔卡继
续因伤缺席比赛，乔尔也
只踢了半场。后卫方面，
于涛因伤没能出战，小将
郑凯木被推到后腰位置
首发并打满全场。场面上
申花一度占优，只是把握
机会的能力欠缺，在控球
率占优的情况下，如何创
造威胁球的能力，还有待
改善。这也再度反映出，

在大牌外援阿内尔卡加盟后，如何帮助申
花中方球员一同提高，并给阿内尔卡培养
优秀的传球者，是申花新赛季的命题。与此
同时，另两位外援何时到位，是联赛开始前
申花的头等大事。
按计划，申花将于明天下午抵沪，而阿内

尔卡不会同机返回，他将独自飞抵上海后，从
贵宾通道离开机场。后天晚上的新闻发布
会，将是阿内尔卡在上海的首次公开亮相。

! ! ! ! 本 报 讯

（记者 李元春
特约记者 姚
国繁）昨天下
午，丹东市中

级人民法院连发 #张公告，去年年
底在该院接受审判的反赌案涉案
人员，都将在本月 $%日公开宣判。
去年年底，铁岭市中院和丹东

市中院公开开庭审理了中国足坛
反赌案件，一审并没有当庭宣判，
时隔两个多月后，宣判时间表终于
敲定。与一审时铁岭市中院先开庭
不同的是，这一次是丹东市中院率
先宣判。昨天下午 &时左右，丹东
市中院门前的告示板上再度更新，
法院连贴 #张公告，定于本月 '%

日上午 (时起对黄俊杰等人做出宣
判!见相关链接"。

从 #张公告透露的信息看，丹
东市中院公开宣判以 &个裁判为
主，还有前中超公司及与中超公司
有往来的相关企业和个人。如果没
有意外，这些案子在 '%日上午就
会结束宣判。
公开宣判之前，外界最关心的

就是涉案人员的量刑，从过往的迹
象显示，此次将从严、从重判决，量
刑方面很有可能取刑期的上限。如
果没有意外，铁岭市中级人民法院
将在本月 ')日开庭宣判。')日虽
然为周六公休日，但在以往，休假
日开庭宣判的情况也不是没有出
现过。等两地法院公开宣判过后，
南勇、谢亚龙、蔚少辉、李冬生等前
足协中高层的相关案件，也将进入
公开开庭审理阶段，至于具体的时
间表，最快将在本月下旬宣布。

! ! ! !从兔年一跃到了龙年，足坛反
赌打黑案在公众的高度关注下，终
于要落下“第一锤”。昨天，本报记
者在黄俊杰的律师刘炜处了解到，
黄俊杰一案将于后天上午(时许在
丹东市中级人民法院宣判。
如果不出意外，当日'!时前，黄

俊杰就将收到法院的宣判结果。去
年'"月庭审后到现在的这段日子，
黄俊杰和外界的唯一一次接触，是
见了他的律师刘炜。当时黄俊杰提
出，希望法院能够提取他在赛场上
的执法录像和裁判监督的打分记
录，作为对自己有利判决的证据。

宣判过程简单
去年'"月，黄俊杰一案在丹东

市中级人民法院开庭审理。刘炜回
忆，当初审理的过程比较复杂。“原
本，我们以为起诉书不会太长，但
后来审理时，公诉人拿出了厚厚一
大摞起诉书，让我有点惊讶。从这
一点上看出，公安机关在足坛反赌

打黑案中，做了大量的工作。”
将近"个月后，昨天，黄俊杰的

律师刘炜收到了法院的通知，“丹
东中院的工作人员打电话来，说宣
判的时间是"月'%日上午(时许，我
到时会出庭。”在上海工作的刘炜
接到通知后，正准备购买机票。
刘炜律师介绍，宣判的过程不

会像审理时那么复杂。“一般情况，
像黄俊杰的案子，从宣读判决书，
核对身份、签字，最多一小时。”也
就是后天上午'!时许，黄俊杰一案
将有个最后的结果。

提出有利要求
在庭审至今的一段时间，刘炜

和黄俊杰一共见了两次。“第一次
是开庭前，我们交流了*个半小时。
开庭后的第二天，我们在丹东又见
了一次，一共花了'个半小时。”

在法庭上，刘炜律师给黄俊杰
做了无罪辩护。“在刑法领域，构成
犯罪的要件中除了收受他人财物
外，还有一个重要条件是为他人谋
取利益。”黄俊杰当庭承认收受贿
赂的事实，但他辩称，“部分比赛场
次，由于现场监督严格，或者双方
都给了好处，没有帮助到比赛的一
方。所以，这部分比赛不应计入到
犯罪事实中。”
刘炜律师记得很清楚，第二次

见面时，“黄俊杰提出，在中超比赛
中，每场比赛都有录像和现场监督
给裁判员打分。这些证据对他的辩
护有利，所以希望律师向法院提出
申请，到中国足协提取这些证据，
做出公正判罚。”

要求配副眼镜
去年庭审时，外界传闻黄俊杰

身体出了问题。刘炜律师作为唯一
面对面接触过黄俊杰的“外界人
士”，他说，“黄俊杰的身体看上去
还不错，精神也可以，思路清楚。”
“我们俩见面时，黄俊杰的情

绪比较稳定。只是在庭审时，公诉
人提到他从一个普通工人，一路成
为足球圈里受人关注的‘名人’时，
黄俊杰有些激动，留下了眼泪。”刘
炜回忆，在庭审的过程中，除了自
己为当事人辩护外，黄俊杰也做了
自我辩护，表达清楚、流畅。

刘炜透露，在会面时，黄俊杰
还提出要求，想配一副眼镜。庭
审时，他的弟弟把配好的眼镜给
了他，可以方便他在狱中阅读。
刘炜律师第二次在看守所见到黄
俊杰时，还应他的要求，垫付了
一些黄俊杰在看守所的基本开
销。“钱不多，主要是给他购买一

些生活用品。”

可能提出上诉
目前，外界普遍关心的是，黄

俊杰将面临几年的牢狱生活。作
为裁判，黄俊杰被指控为非国家
工作人员受贿，按照量刑的标准，
他将面对大约#到'#年的刑期。而
具体的判罚，还要参考被告人有
没有自首情节，以及其认罪态度
等因素。

刘炜律师说：“这个案子比较
特殊，法律因素外的影响可能会
大一些，具体会判多少年，我不太
好预测。”不过，根据刘炜律师的
经验和黄俊杰的实际情况，“如果
刑期在%年以下是比较合适的。如
果超过%年，我和我的当事人会选
择上诉。”

本报记者 钟喆

! ! ! !曼城主帅曼奇尼周日
向阿根廷射手特维斯伸
出橄榄枝后，特维斯于今
晨搭机返回曼彻斯特。特
维斯一方面表示愿意重
披曼城战袍，一方面指责
曼奇尼像吆喝狗一样对
待他。

特维斯因去年 (月对
阵拜仁的欧冠比赛中拒绝
热身，与曼奇尼闹翻，再没
有出场比赛。特维斯 ''月
初未经俱乐部允许，返回
阿根廷。

在准备返回曼城前
夕，特维斯接受了媒体采
访，这也是他擅自回国后
首次接受采访。")岁的特
维斯说：“我希望帮助曼城
夺取英超冠军，并重新赢
得球迷的青睐。”

对于欧冠拒绝热身一
事，特维斯强调，俱乐部和
曼奇尼没有说出实情。特

维斯说，他愿意替补出场，
只是曼奇尼对他的态度十
分恶劣，让他反感，“当时
曼奇尼与被替补下场的前
锋哲科争论不休，正好看
见我坐在替补席上，便用
吆喝狗一样的语气，让我
热身。对此我当然拒绝
了。”

曼奇尼火冒三丈，赛
后宣称，特维斯在曼城已
经玩完了，只要自己继续
执教曼城，便永不再用特
维斯。

在上月欧洲足坛冬季
转会期内，曼城有意让特
维斯转会，不过 +, 米兰
等几家俱乐部未能与曼城
达成协议，特维斯将留在
曼城直至本赛季结束。面
对现实，曼奇尼对特维斯
的态度明显软化，他周日
表示，只要特维斯道歉，就
可以重披曼城战袍，为曼

城冲击英超冠军出力，“特
维斯是一位顶级球员，能
改变比赛进程。他能回来
并且重新比赛，这非常
好。”

对于曼奇尼伸出的橄
榄枝，特维斯说：“如果曼
奇尼真心希望我归队，我
会十分珍惜。”对于这次风
波，特维斯说，曼奇尼原本
可以不将双方矛盾公诸于
众，“教练与球员有矛盾十
分正常，我们经常在休息
室争论，曼奇尼也从未说
过永不再用我。事实上，我
很欣赏曼奇尼，他是一位
有水平的教练。”

特维斯的经纪人麦卡
锡表示，特维斯是否向曼
奇尼道歉，这是他们两人
之间的事情。特维斯需要 "

至 *周时间训练，才能达
到比赛的状态。

本报记者 黄永顺

如果被判6年以上将选择上诉
———黄俊杰的律师披露内情
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曼奇尼伸出橄榄枝

特维斯今重返曼城
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